

Tubos Reunidos, S. A.

SECRETARIO DEL CONSEJO

Amurrio, 25 de junio de 2002

Muy Sres. míos:

De acuerdo con lo establecido en el artículo 82 de la Ley de Mercado de Valores y su Circular 14/1998, adjunto a la presente, para que se registre como "Hecho Relevante", nota preparada por Tubos Reunidos, S.A., para entregar a los diferentes medios de comunicación, como consecuencia de la celebración de la Junta General ordinaria de la Sociedad.

Para cualquier aclaración o información adicional estamos a su disposición.

Atentamente,

Jorge Gabiola



TUBOS REUNIDOS AVANZA HACIA SU ADMISION EN EL MERCADO CONTINUO ABIERTO

Incrementa un 40 por ciento el dividendo total y amplía un 20 por ciento gratis el capital con un Split de 3 por 1.-

La posición de las acciones de TR en Bolsa ha evolucionado de forma muy positiva. Hasta 2001 cotizaban en los Corros de Bilbao, año en el que también se admitieron en la Bolsa de Madrid; para ser admitidas a negociación en la modalidad "Fixing" del mercado continuo en noviembre de 2002.

La frecuencia y volumen de contratación ha ido mejorando de forma significativa. En 2002 cotizó todos los días de mercado desde su admisión en el "Fixing", frecuencia que se mantiene en los seis primeros meses de 2003, con un volumen de contratación creciente.

El objetivo de Tubos Reunidos es preparar la próxima admisión a cotización de sus acciones en el mercado continuo en su modalidad abierta (OPEN), de forma que fije precio y se negocie durante toda la sesión.

Para ello, la Junta General de accionistas ha aprobado una ampliación de capital gratis para el Accionista de 3,4 millones de euros, con desdoblamiento de las acciones en la proporción de 3x1, lo que permitirá tener en circulación y en negociación en Bolsa 17.077.500 acciones; así mismo ha aprobado un dividendo total un 40 por ciento superior al de 2001.

Gobierno Corporativo

La Ley 44/2002, de 22 de noviembre, de Medidas de Reforma del Sistema Financiero, ha establecido nuevas y más exigentes medidas en materia de Gobierno Corporativo, algunas de ellas pendientes del correspondiente desarrollo y concreción, momento en el que Tubos Reunidos procederá a la adaptación de su Reglamento de Conducta actual aprobado en 1993.



Sin perjuicio de lo indicado anteriormente, de acuerdo con las recomendaciones en materia de Gobierno Corporativo de las Sociedades Cotizadas, y lo previsto en la referida Ley 44/2002, de 22 de noviembre, la Junta General ha aprobado la creación de un Comité de Auditoría, que reforzará el control y transparencia de las actuaciones de la Sociedad.

Evolución del Grupo TR en 2003

En cuanto a la evolución del negocio del Grupo Tubos Reunidos en los primeros seis meses de 2003 hay que calificarla como positiva, máxime teniendo en cuenta el contexto nacional e internacional de desaceleración económica en el que nos hallamos inmersos y la sucesión de tres factores desfavorables: la caída de la demanda próxima al 10 por ciento, la depreciación del dólar en un 22 por ciento y el incremento del precio de la chatarra.

Pese a estas difíciles circunstancias, el GRUPO TR ha cerrado el primer trimestre con unos beneficios de 3,4 millones de euros. La evolución de la demanda y el cambio del dólar en el resto del ejercicio, serán dos aspectos fundamentales para aproximarse a los buenos resultados del año pasado.

Datos del ejercicio 2002

En lo que hace referencia al ejercicio 2002, se caracterizó por el progresivo debilitamiento de la actividad económica, especialmente en la segunda mitad del año, el alza del precio del petróleo y la depreciación del dólar. En esta difícil coyuntura el Grupo Tubos Reunidos obtuvo unos resultados satisfactorios con una mejora significativa del EBIT y el EBITDA.

Otro aspecto circunstancial que afectó al nivel de actividad del Grupo, en este caso al área de tubos de acero sin soldadura, fue la parada de las instalaciones de Amurrio por un incendio fortuito y el traslado de la actividad de tubo estirado en frío de Galindo (Vizcaya) a la planta de Amurrio (Alava), que exigió un desarrollo progresivo del nivel de producción en las nuevas instalaciones.

El Grupo Tubos Reunidos alcanzó en 2002 un EBIT (beneficio operativo consolidado) de 21,7 millones de euros, y un EBITDA (beneficio antes de intereses, impuestos y amortizaciones) de 37,7 millones de euros, lo que representa un incremento del 7,5 y 4,8 por ciento, respectivamente, sobre los del ejercicio precedente. Estas cifras se alcanzaron con una facturación de 350 millones de euros, muy similar a la del ejercicio anterior.



TUBOS REUNIDOS, S.A.

El beneficio ordinario consolidado fue de 16,2 millones de euros, prácticamente igual al de 2001. No obstante, el beneficio neto consolidado por importe de 13,4 millones de euros disminuyó un 25,6 por ciento, debido a que en el último trimestre del ejercicio, con un criterio de prudencia valorativa, se registraron provisiones extraordinarias y no recurrentes destinadas a cubrir Inversiones en Bolsa por la situación de los mercados financieros, así como inversiones del Grupo en el campo de las nuevas tecnologías.

El GRUPO realizó en el ejercicio 2002 Inversiones por importe de 39,6 millones de euros, entre las que hay que destacar las acometidas en la nueva instalación de tubo estirado en frío en Amurrio, que ofrece un gran potencial a futuro en este tipo de productos, además de las destinadas a aumentar la calidad y servicio al mercado, la productividad y el medio ambiente.